



にこにこ

那須塩原市立波立小学校

第2学年だより

令和6年1月9日

「笑顔・あいさつ・ありがとう いっぱいの学校」



今年もよろしくお祈りします!!

新しい年を迎えました。最近の子どもたちの様子を見ていますと、様々な場面で成長を感じることがあります。学習に向かう姿勢も、運動で体を動かす姿も日々たくましくなっていると感じます。あと3か月で3年生です。2年生で学習したことをしっかりと身に付けて進級できるよう、今月も頑張っていきたいと思えます。今年もどうぞよろしくお祈りいたします。

< 今月の学習予定 >

国語	<ul style="list-style-type: none"> ・はんたいことば ・にたいみのことば ・かん字の広場 ・おにごっこ ・ようすをあらわすことば 	体育	<ul style="list-style-type: none"> ・跳び箱遊び ・スノーシュー活動 ・多様な動きをつくる運動遊び
算数	<ul style="list-style-type: none"> ・九九の表 ・はこの形 	道徳	<ul style="list-style-type: none"> ・だっこしながら ・きつねとぶどう ・グローブのへんしん
生活	<ul style="list-style-type: none"> ・むかしからのあそびをしてみよう 	学活	<ul style="list-style-type: none"> ・新年のめあて ・スノーシューを楽しもう ・雪道の歩き方 ・6年生を送る会の準備をしよう
音楽	<ul style="list-style-type: none"> ・くり返しとかさなり 	英語	<ul style="list-style-type: none"> ・Lesson4 クイズ大会
図工	<ul style="list-style-type: none"> ・だんボールに入ってみると!? ・パタパタストロー 		

【道徳】

「つくえふき」という題材の学習を行いました。公平な心をもって友達に接することの大切さを学級全体で再確認することができました。一人一人が公平な心をもって居心地良くせいかつできるよう支援していきたいと思えます。



- 乾燥する日が続きます。喉を潤すためにも、毎日、水筒を持たせていただきますよう、お願いします。教室でも、水分を補給するよう声掛けをしていきます。
- 縄跳び運動が始まります。縄跳びを御準備いただき、早めを持たせてください。
- 来年度から、現1年生と2年生が複式学級になります。その準備として、朝の会や帰りの会、給食や学活の時間に、1年生が2年生教室に入り、一緒に活動を行います。1/15(月)から少しずつ始めていきますので、御理解・御協力をお願いいたします。